



Priener Gebirgsschützen starten neuen Internetauftritt

Beitrag

Bereits seit dem Jahr 2000 ist die Gebirgsschützenkompanie Prien mit einer eigenen Seite im „World wide Web“ vertreten. Der immer schnelllebigeren, ständigen Änderungen, Ansprüchen und Bedürfnissen unterworfenen Neuzeit will die Hauptmannschaft der Kompanie nun erneut Rechnung tragen.

Zu Beginn des neuen Jahres hat eine kleine Arbeitsgruppe der Hauptmannschaft der Internetseite www.gebirgsschuetzen-prien.de ein **vollkommen neues Gesicht und Übersicht** gegeben. In kurzen Berichten wird künftig auf bevorstehend Aktuelles hingewiesen und über Ausrückungen im Schützenjahr berichtet. Um auch den Kontakt zu den Mitgliedern der Kompanie zu halten, nützt die Hauptmannschaft parallel dazu nun auch die Plattform Instagram, das nicht mehr wegzudenkende Medium in dieser von Beschränkungen geprägten Zeit, um auch die jüngere Generation anzusprechen. Verschwiegen wird dabei nicht die Mitgliederwerbung für die Kompanie. Der wöchentliche am Freitag stattfindende Schieß- und Kameradschaftsabend im Schützen-stüberl (Untergeschoß Priener Trachtenheim) ist weiterhin bis Ende Februar eingestellt. Lediglich das Groß- und Kleinkaliberschießen am Mittwoch, 23. Februar in Unterwössen kann coronabedingt stattfinden.

Bericht und Bilder: Walter Vogl, Kompanieschreiber

- Kompanie-Taferl
- Fähnrich Bernd Fischbacher u. Ehrenoberleutnant Paul Panzer





Walter Vogl

Kompanieschreiber

BIKE SALE



bikePARK
SAMDENBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Gebirgsschützen
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee